

Fecha: 17-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Universidad Andrés Bello realizó su IX Congreso Internacional de Vinculación con el Medio

Pág. : 9
 Cm2: 686,1

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

Universidad Andrés Bello realizó su IX Congreso Internacional de Vinculación con el Medio



Con énfasis en la contribución de la Vinculación con el Medio en la formación de estudiantes de pre y postgrado, la Universidad Andrés Bello realizó su IX Congreso Internacional de Vinculación con el Medio que contó con la participación de destacados expositores nacionales e internacionales. La instancia reunió autoridades y académicos de diversas instituciones de educación superior del país, quienes reflexionaron y compartieron buenas prácticas en torno a esta temática.



Pilar Aramburuzabala,
académica de la
Universidad Autónoma
de Madrid, y Miguel
González, director
general de VcM y
Sostenibilidad de
UNAB.

Juan Music, director de Fundación Aequalis; Sylvia Valenzuela, directora general de la Asociación Conexión Iberoamericana de Extensión Universitaria (CIEX); Julio Castro, rector de Universidad Andrés Bello, e Ignacio Guerrero, vicerrector de Vinculación con el Medio (VcM) y Alumni de UNAB.



Francisca Barros, directora de VcM de PUC; Carmen Gloria Jiménez, vicerrectora de Aseguramiento de la Calidad de UNAB; Macarena Villarino, vicerrectora de Comunicaciones y VcM de U.Mayor, y Miguel González, director general de VcM y Sostenibilidad de UNAB.



Mariela Matamoros, Pilar Majmud, ambas académicas de Universidad Santo Tomás; Juan Carlos Molina, Rocío Contreras, académicos de Universidad Andrés Bello, y Leonora Romero, directora nacional de VcM de UNAB.



Sebastián Pérez Bannen, director general de VcM de UDP, e Ignacio Illanes, vicerrector de Relaciones Universitarias de UAndes.



Jaime Torrealba, director ejecutivo de Fundación Aequalis; Gina Bautista, directora de VcM de USS; Natalia Mackenzie, directora general de VcM de U.Mayor, y Carlos Gómez, director académico de Postgrado de UNAB.



Ignacio Guerrero, vicerrector de VcM y Alumni; Yarima Vela, académica reconocida Proyecto Destacado en Vinculación con el Medio 2025, Sede Santiago, y Julio Castro, rector, todos de UNAB.



Drago Vodanovic, vicerrector de VcM de USS; Claudia Burgos, directora de VcM de Iplacet; Patricia Noda, vicerrectora de Estudiantes y VcM de UST, y Alejandra Cetty, vicerrectora de Vinculación, Extensión y Comunicaciones de UFT.



Jorge Sanhueza, vicerrector VcM, Experiencia y Sostenibilidad de UAI, y Carla Claeys, directora de Evaluación Institucional de UNAB.